
COMPTE-RENDU de la REUNION

du

CONSEIL D’ADMINISTRATION

du JEUDI 28 MARS 2013
à

l’AGRO PARIS TECH GRIGNON

Laurent BOURCIER Lucien CASTELLO Emmanuelle CLAVERT Virginie COLLOT Claudie DELAGE Joëlle GUILLAUME Sandra
HUGUET Jean LEBOEUF Katelle LEPRINCE Joëlle RENOIR

Absents excusés : Christine BOURGET Sylvie COLOMBEL Sylvie GUILLOCHER-MEREL Patricia PERRON Nathalie TANGUY Andrée
FABRE Miranda COATES Caroline DUR

Pouvoirs : Christine BOURGET à Sandra HUGUET Sylvie COLOMBEL à Joëlle RENOIR Nathalie TANGUY à Virginie COLLOT

Ordre du jour
1.
Approbation du compte-rendu de la dernière réunion de CA
2.
Bilan financier de l’année 2012 et budget 2013 pour subvention Asma Nat
3.
Préparation des activités à venir : Le Misanthrope, Bénabar, Cyrano de Bergerac, St Arnoult et Dourdan, Château de Breteuil, repas de fin
d’année
4.
Statuts, convention et règlement intérieur, l’Asma 78 en septembre 2013
5.
Calendrier des prochaines réunions
6.
Questions diverses : procédure pour UGC, etc.
Avant de commencer la séance, Jean Leboeuf s’excuse de ne pas avoir pu nous recevoir comme prévu à St-Germain à cause des travaux qui
engendrent aujourd’hui une journée de grève du personnel dont il est d’ailleurs solidaire. Joëlle Renoir remercie Joëlle Guillaume d’avoir fait
le  voyage  seule  pour  permettre  une  réunion  de  bureau  entre  membres  du  bureau  seulement,  idem  pour  les  personnels  de  l’Agro
habituellement  invités  aux réunions de bureau,  quand elles  se  passent  dans leur  établissement.  Jean Leboeuf  signale  par  ailleurs  qu’il
souhaiterait que les réunions de bureau durent un peu plus longtemps et donc soit programmées en dehors des réunions de CA comme par le
passé.
-1.

1. Approbation du compte rendu de la dernière réunion du CONSEIL D’ADMINISTRATION

Le compte rendu est adopté à l’unanimité.
2. Bilan financier 2012 et proposition de budget 2013

• Bilan financier 2012
Les tableaux préparés par la trésorière sont commentés chapitre par chapitre et ligne par ligne par Virginie Collot elle-même, c’est-à-dire :
frais de fonctionnement, autres charges, secteurs d’activités (sport,  jeunesse, culture, billetterie, voyages, fêtes, arbre de Noël, et autres
activités de l’année 2012).
Ce bilan sera envoyé à l’ASMA Nationale pour recevoir la première partie de subvention.
Nous attendons toujours le remboursement des engagements pour le badminton (8 €) et du hand
(18 €).
La trésorerie est assez confortable cette année grâce au remboursement du voyage à Rome annulé en 2004, soit 16 240,24 €.
Le bilan 2012 est voté à l’unanimité par les membres du CA
• Budget 2013
Les mêmes postes budgétaires que le bilan 2012 sont repris et ajustés en fonction des activités proposées ci-dessous pour l’année 2013.

3. Préparation des activités à venir :
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Le Misanthrope, Bénabar, Cyrano de Bergerac, St Arnoult et Dourdan, Château de Breteuil, repas de fin d’année
•
Le Misanthrope : à ce jour, il n’y a pas d’inscriptions. Rien n’a été payé. La sortie est donc annulée.
•
Bénabar : il reste encore 6 places à vendre.
•
Cyrano de Bergerac : la plaquette n’a pas encore été faite et nous aurions dû payer les places à St-Quentin. Sortie annulée.
•
Samedi 25 mai : visite de la Maison d’Elsa Triolet et du château de Dourdan (plaquette prête), Jean Leboeuf va la diffuser.
•
Château de Breteuil : il n’est pas facile de trouver une date dans le calendrier. Il est décidé que cette activité sera mise en billetterie (voir ci-
dessous).
•
Dimanche 9 juin : espace Rambouillet avec guide (30 personnes maximum).
•
Samedi 29 juin : repas de fin d’année. Pizzeria + spectacle si possible.
•
Septembre 2013 : sport au Stade de France.
•
11-12-13 octobre : fête des Haras des Bréviaires.
•
16/11 ou 24/11 : comédie musicale « 1789 » à Paris.
•
Noël enfant : 30 novembre, spectacle à confirmer, peut-être la Kid Party, déjà expérimentée par Katelle.
•
Lido : samedi 14 décembre avec repas.
•
Nouvelles activités en billetterie avec 30 % du prix coûtant : Parc St-Paul (Oise), Zoo de Beauval (Loir-et-Cher), Château de Breteuil, Speed
Parc à Plaisir quand nous aurons terminé de vendre les billets d’Universal Circuit ‚faire relance de ce produit.
•
Un voyage à Londres ou en Touraine est à l’étude pour l’automne.
Le Budget est adopté à l’unanimité

4. Révision des statuts
La Présidente, Joëlle Renoir, annonce qu’elle prendra sa retraite au 1er septembre 2013. Il faudra donc pourvoir son poste. Les textes disent
que le vice-président doit prendre le poste de président jusqu’aux nouvelles élections qui auront lieu en principe dans deux ans. L’actuel vice-
président, Jean Leboeuf, préfère qu’il y ait à nouveau des élections, étant donné qu’il n’y a pas d’autre vice-président. Nous demanderons
aux agents intéressés par ces deux postes de se faire connaître.
De ce fait, nous attendrons encore pour faire signer la nouvelle convention à tous les chefs d’établissement.

5. Préparation de la réunion du 11 avril à l’Asma Nationale
Toutes les questions qui se posent au cours de ce CA sont répertoriées par Jean Leboeuf qui participera à cette réunion avec Joelle Renoir,
Virginie Collot et Sylvie Guillocher-Mérel.

6. Questions ou informations diverses

Laurent Bourcier réclame un tampon pour ses tickets de piscine et autres. Comme nous ne savons pas quel siège inscrire sur ce tampon
(question à poser le 11 avril), pour le moment il peut utiliser celui de l’Agro.
Depuis quelques temps, et afin de limiter les réunions, les réunions de bureau ont lieu une heure avec les CA. Ces réunions sont trop courtes,
il est donc demandé de rétablir les réunions de bureau mensuelles comme par le passé.
Virginie a reçu des propositions de visites de TEIXEIRA VOYAGES. Elle lit les propositions en séance. Certaines attirent l’attention comme
Londres mi-septembre, Tours et sa région, les vendanges. Les prix sont à étudier.
Emmanuelle Clavert avait proposé une croisière sur le Rhône ou le Rhin mais deux jours sont impossibles pour en profiter pleinement. Elle
demande s’il est possible de partir 3-4 jours. La réponse est négative.
Pour les billets UGC, nous devons demander un numéro d’adhésion pour faciliter les commandes, la procédure ne change pas.
Jean Leboeuf et Laurent Bourcier proposent d’organiser une sortie sportive, match de foot ou de rugby ou une randonnée sportive en vélo.
Joëlle Renoir propose d’organiser une randonnée pédestre à Paris en 2013, malgré son départ en retraite et changement de domiciliation.
Laurent Bourcier propose, pour l’an prochain, de préparer un séjour en Corse qu’il connaît bien.
A l’inter-mandat de l’ASMA Nationale, il a été redit qu’il est de règle de ne pas prendre les chèques vacances car les asma départementales
ne sont pas des prestataires de loisirs. Pour se mettre en conformité, notre Asma ne prendra donc plus les chèques vacances.
PROCHAINE REUNION DE BUREAU : JEUDI 16 MAI 2013 à l’ENSP de Versailles PROCHAIN CA : JEUDI 20 JUIN OU MARDI 2
JUILLET 2013
La séance est levée à 15 h 30.
Si vous constatez des erreurs ou manques dans ce compte-rendu merci de le signaler à la secrétaire Claudie Delage
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